

Questions/Answers for solicitation # 5000032441

Q-1 Quel outil (solution, technologie, etc.) Environnement Canada utilise-t-il pour les tableaux de bord?

R-1 Bases de données/matrices insérées dans Excel. L'interface graphique est créé à partir de liste déroulantes d'options.

Q-2 Est-ce que le mandat peut être effectué localement ou à distance?

R-2 Le travail peut être effectué localement (mais pas dans les édifices du Gouvernement du Canada) ou à distance.

Q-3 Est-ce que les requis (besoin) des tableaux de bord son finalisé (détailler)?

R-3 Oui, les requis sont finalisés. Voir la liste dans la section V « Portée des travaux ». Toutefois, l'entrepreneur a la flexibilité de choisir la meilleure représentation visuelle pour les éléments infographiques.

English

Q-1 What tool (solution, technology, etc.) does Environment Canada use for dashboards?

A-1 Databases / databases inserted into Excel. The graphic interface is created from the drop-down list of options.

Q-2 Can the mandate be done locally or remotely?

A-2 Work can be done locally (but not in Government of Canada buildings) or remotely.

Q-3 Are the requirements (required) of the dashboards finalized (detail)?

A-3 Yes, the requirements are finalized. See list in Section V "Scope of Work". However, the contractor has the flexibility to choose the best visual representation for the infographic elements.